

Medienmitteilung der Alterskommission vom 9. Mai 2023

50 Jahre Seniorenzentrum Aumatt

**Vom Altersheim und der Alterssiedlung zu einem modernen Zentrum für Langzeitpflege.
Am Samstag, 17. Juni 2023 findet ein Tag der offenen Tür statt.**

Zum heutigen grossen Seniorenzentrum Aumatt haben viele «Väter und Mütter» beigetragen. Begonnen hat es mit der gemeinnützigen «Genossenschaft Aumatt». 1973 baute die Genossenschaft ein Altersheim mit angrenzender Alterssiedlung. Die Bürgergemeinde Reinach stellte dazu das Land im Baurecht zur Verfügung. Während 30 Jahren war die Genossenschaft für den Betrieb des Altersheims und der Siedlung verantwortlich. Der damals akute Mangel an Pflegebetten zwang dann zu einem grossen Erneuerungsschub. 2004 übergab die Genossenschaft das Alterszentrum an die neu gegründete «Seniorenstiftung Aumatt Reinach». In den Folgejahren wurde die Bettenabteilung renoviert und in Einzelzimmer umgewandelt. Um Platz für Erweiterungsbauten zu schaffen, wurde die Alterssiedlung abgerissen. Die Gemeinde Reinach und der Kanton beteiligten sich an den Baukosten. 2011 waren die Bauarbeiten abgeschlossen. Das erneuerte Zentrum konnte 169 Bewohnerinnen und Bewohner aufnehmen.

Das heutige Seniorenzentrum Aumatt ist ein vielseitiges Heim mit den Schwerpunkten Pflege und Betreuung rund um die Uhr, Aktivierung sowie Wohnen. Für demenzkranke Menschen gibt es ihrem Schutzbedürfnis angepasste Räumlichkeiten. Tagesaufenthalte an einzelnen Tagen sind möglich, sie helfen mit zur Entlastung von pflegenden Angehörigen. Physiotherapie, Podologie und Coiffeur sind im Haus. Ebenso ein Café. Bei passendem Wetter bietet die Cafétterasse einen schönen Blick auf den Garten-Innenhof. Im Andachtsraum finden jede Woche Gottesdienste der Landeskirchen statt. Insgesamt ein schöner Lebensraum mit fürsorglicher Betreuung und Pflege durch rund 250 Mitarbeitende.

Am Samstag, 17. Juni öffnet das Seniorenzentrum seine Türen für die Öffentlichkeit. Von 10 bis 17 Uhr kann man bei einem Rundgang einen Blick hinter die Kulissen werfen. Ein Caféstübli lädt zum Verweilen ein. Im Festzelt im Garten gibt es den ganzen Tag hindurch musikalische Darbietungen und Speis und Trank.

Mehr Informationen:

Peter J. Meier, Gemeinderat Sicherheit und Gesundheit, Tel. 079 609 73 63
Thomas Sauter, Geschäftsleiter Allgemeine Verwaltung, Tel. 061 511 63 01





Im schönen Innenhof
lässt sich verweilen.
Foto: René Fasnacht